



La senadora Luz Ebersperger (UDI) junto al exdirector del Sermig Álvaro Bellolio (UDI):

En prioridades para presupuesto: Parlamentarios UDI y RN piden zanja en frontera de Colchane

Además, solicitan la compra de un avión para efectuar las expulsiones.

J.P. GUZMÁN

La construcción de 300 kilómetros de zanja en la frontera de Colchane es la idea que piden al Gobierno parlamentarios de la UDI y RN entre las prioridades del presupuesto 2025 para enfrentar la crisis migratoria, en una minuta elaborada por la senadora Luz Ebersperger (UDI), junto al diputado de su partido Jorge Alessandri y los RN Andrés Longton y José Miguel Castro, además del exdirector del Servicio Nacional de Migraciones Álvaro Bellolio.

Según justifican, la situación en la zona ha empeorado desde 2022 y "el descontrol es insostenible", por lo que piden excavar esta zanja con un costo que estiman entre US\$ 11,8 y US\$ 31,8 millones. Esto recuerda a una propuesta realizada por el entonces candidato presidencial del P. Republicano José Antonio Kast, en la campaña de 2021, la cual generó polémica.

La barrera estaría acompañada de también unos 300 km de reja, que se estima debe tener seis metros de altura y contar

con sistemas de vigilancia y elementos disuasores como alambrado y sensores.

Finalmente se pide la compra de un avión para la Subsecretaría del Interior mediante el cual se puedan materializar las más de 30 mil expulsiones pendientes y que tenga capacidad para llevar a 150 irregulares en cada vuelo. "Se trata de una opción más eficiente y disuasiva para enfrentar el grave problema de seguridad nacional", dijo Longton.

"El Gobierno continuamente se excusa para no ejecutar las expulsiones de quienes ingresan ilegalmente o no permitir que los extranjeros presos cumplan sus penas en sus países de origen", dice Bellolio del porqué de la propuesta.

La senadora Ebersperger agrega que "no hay ninguna capacidad de respuesta para que estas personas no entren". "Eso es lo que queremos, que expulsen, que puedan reconducir, que esta gente no entre como Pedro por su casa (...). Es el momento de acciones concretas, de dejar la ideología de lado", asevera